



Verhandlungen der k. k. geologischen Reichsanstalt.

Sitzung vom 27. Februar 1917.

Inhalt: Vorgänge an der Anstalt: Verleihung von Kriegsauszeichnungen an Dr. Spengler und an Amtsdieners Wallner; Ernennung der Bergräte Dr. Dreger und Dr. v. Kerner zu Prüfungskommissären an der Hochschule für Bodenkultur; Straßenbenennung zu Ehren Franz Hauers. — Todesanzeige: R. E. Riedl †. — Eingesendete Mitteilungen: O. Ampferer, Aus dem Nachlasse R. Folgners. — Vorträge: Dr. Hinterlechner, Beiträge zur Geologie der sogenannten „moravischen Fenster“. — Literaturnotizen: Schaffer, Spitz, Link.

NB. Die Autoren sind für den Inhalt Ihrer Mitteilungen verantwortlich.

Vorgänge an der Anstalt.

Gemäß der Verlautbarung des k. u. k. Generalinspektorat der Freiwilligen Sanitätspflege vom 9. Jänner 1917, Nr. 2059 P-St. ex 1916, haben Seine Majestät der Deutsche Kaiser und König von Preußen dem Privatdozenten und Praktikanten der k. k. geologischen Reichsanstalt Herrn Dr. Erich Spengler die Preußische Rote Kreuz-Medaille III. Klasse gnädigst zu verleihen geruht.

Dem Amtsdieners der k. k. geol. R.-A., Offizierstellvertreter Matthias Wallner, wurde laut Korps-Komm.-Befehl vom 25. Jänner 1917, Armee Woysch, die Deutsche Kriegsverdienstmedaille verliehen.

Se. Exzellenz der Minister für Kultus und Unterricht hat laut Erlaßes vom 15. Jänner 1917 die Herren: Bergrat Dr. Julius Dreger und Bergrat Dr. Fritz Kerner v. Marilaun zu Mitgliedern der Kommissionen für die Abhaltung der I. Staatsprüfung für das landwirtschaftliche, forstwirtschaftliche und kulturtechnische Studium an der Hochschule für Bodenkultur für die Dauer der Studienjahre 1916/17 bis einschließlich 1920/21 ernannt.

(Ehrung des Andenkens Franz v. Hauers). Der Stadtrat der Gemeinde Wien hat laut Amtsblatt der k. k. Reichshauptstadt Wien (26. Jahrgang, Nr. 14) vom 16. Februar 1917 in seiner Sitzung vom 8. Februar d. J. beschlossen, eine neu auszubauende Gasse zwischen Nr. 3 und 5 der Dietrichgasse und Nr. 22 und 24 der Erdbergerlande im III. Bezirk nach unserem ehemaligen 1899 verstorbenen Direktor Franz Hauer-Gasse zu benennen.